

Gemeinsame Pressemitteilung

Glasfaser für Friedberg: Yplay und GVG Glasfaser vereinbaren zukunftsweisende Zusammenarbeit

GVG Glasfaser kann Friedberger Kundinnen und Kunden seiner Marke teranet durch Yplay-Kooperation mit ultraschnellem Internet versorgen

05.07.2024, Altenstadt/Kiel. Die Telekommunikationsunternehmen Yplay Germany und GVG Glasfaser haben eine Zusammenarbeit zugunsten des zukunftssicheren Glasfaserausbaus in der hessischen Stadt Friedberg vereinbart. Kern der Kooperation sind die Nutzung des künftigen Yplay-Glasfasernetzes durch die GVG Glasfaser mit ihrer bundesweiten Marke teranet sowie eine gemeinsame Vermarktungsoffensive.

Die GVG Glasfaser hatte den Glasfaserausbau in Friedberg im Februar dieses Jahres absagen müssen. Yplay aus dem hessischen Altenstadt ist bereits in 13 Kommunen der Wetterau im Glasfaserausbau aktiv und wird den Glasfaserausbau nun unter Nutzung von Synergien realisieren, nachdem sich die Stadt Friedberg für den regionalen Anbieter als neuen Partner entschieden hatte.

„Wir haben eine so genannte Open-Access-Vereinbarung mit der GVG Glasfaser geschlossen. Das bedeutet, dass wir das von Yplay gebaute Glasfasernetz nach der Errichtung für die GVG zugänglich machen, damit das Unternehmen die Kundinnen und Kunden seiner Marke teranet mit ultraschnellem Glasfaser-Internet versorgen kann“, erläutert Yplay-Geschäftsführer Peer Kohlstetter.

Der Glasfaserausbau Friedbergs wird zunächst in den Stadtteilen erfolgen, die die GVG Glasfaser im Vorfeld bereits erfolgreich vermarktet hatte. Dies sind Bauernheim, Dorheim, Ockstadt sowie Ossenheim. In Fauerbach und der Friedberger Kernstadt wird eine gemeinsame Vermarktungsphase von Yplay und der GVG Glasfaser erfolgen, in der alle Bürgerinnen und Bürger umfassend beraten werden.

Durch die Zusammenarbeit der beiden Unternehmen können alle Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbebetriebe in Friedberg, die bereits Verträge beim Kieler Glasfaser spezialisten GVG Glasfaser unterzeichnet haben, nach Fertigstellung der Glasfaserhausanschlüsse durch Yplay mit den attraktiven Tarifen der GVG-Marke teranet versorgt werden. Hierfür müssen sie selbst nicht aktiv werden – sondern werden in Kürze über den weiteren Ablauf informiert.

„Wir freuen uns sehr, die Friedberger Kundinnen und Kunden unserer Marke teranet schnellstmöglich an reine Glasfaser – und damit die digitale Zukunft – anschließen zu können. Wir werden die Kompetenzen beider Unternehmen bündeln und sehen einer erfolgreichen Zusammenarbeit mit Yplay entgegen“, kommentiert GVG-Geschäftsführer Jörg Knöllner.

Auch im Rathaus wird die Kooperation begrüßt. Bürgermeister Kjetil Dahlhaus berichtet: „Die getroffene Vereinbarung zwischen den beiden Firmen bietet für alle Beteiligten eine hervorragende Lösung. Und sie bestätigt, dass wir mit unserer Entscheidung für Yplay im Branchendialogverfahren einen innovativen und lösungsorientierten Partner ausgewählt haben. Dank der Kooperation kann die Firma Yplay mit dem Ausbau in Friedberg sehr zeitnah starten.“

„Nachzügler“ in den Ortsteilen Bauernheim, Dorheim, Ockstadt und Ossenheim, die sich bis zum Beginn der Baumaßnahmen noch für einen zukunftssicheren Glasfaseranschluss bis direkt ins Gebäude (fibre to the home – FTTH) bei Yplay oder teranet entscheiden, erhalten den Glasfaserhausanschluss in Verbindung mit einem passenden Tarifmodell für kurze Zeit noch kostenfrei. In den kommenden Wochen wird je Ortsteil ein Termin kommuniziert, bis zu dem die Bauplanung abgeschlossen wird und die Bestellung eines kostenlosen Glasfaserhausanschlusses noch möglich ist.

Unter www.yplay.de/friedberg sowie www.teranet.de können sich Interessierte unverbindlich zum Thema Glasfaseranschluss beraten lassen oder direkt den passenden Vertrag abschließen.

Über Yplay Germany

Yplay gehört als inhabergeführtes, mittelständisches Unternehmen zur blue-networks-Firmengruppe mit Sitz im hessischen Altenstadt. Mit den über 100 Mitarbeitenden vermarktet Yplay Multimedia-Lösungen der nächsten Generation. Überall dort, wo keine eigene Netzwerkinfrastruktur errichtet wird, werden Kooperationen mit regionalen Kommunen, Betreibern und Wohnungsgesellschaften geschlossen. Yplay baut und betreibt hochwertige Netze, die als Open-Access-Lösungen diskriminierungsfrei sind.

Mit drei Data-Centern in Frankfurt, einer eigenen IP-basierten Netzwerk-Infrastruktur für Internet, IP-Telefonie und IP-TV sowie einer Verwaltungsplattform für Kundenadministration ist das Unternehmen in der Lage, individuell und unmittelbar auf lokale Anforderungen zu reagieren.

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfasernetze und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau.

Mit ihrer regionalen Marke nordischnet und ihrer bundesweiten Marke teranet versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und hat mehr als 129.000 Kundenaufträge eingeholt. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.



Pressekontakt Yplay Germany

Tamara Schweighöfer

Domain Lead Marketing

Tel.: 0151 / 10511084

Mail: tamara.schweighoefer@yplay.de

Pressekontakt GVG Glasfaser

Marc Kessler

Leiter Unternehmenskommunikation & Public Affairs

Tel.: 0431 / 58099 - 274

Mail: marc.kessler@gvg-glasfaser.de